
陳 情 第 ４ ０ ７ ０ 号

令和７年５月20日受理

（件 名） 鹿児島港本港区スポーツ・コンベンションセンター事業に関する陳情書

（陳情の趣旨）

体育館の建て替えは必要だと思いますが，この事業には賛成できません。

鹿児島のスケールサイズに合った体育館でいいと思うし，街づくりの中心になる

ような場所に果たして相応しいでしょうか。

先日ＳＮＳで友達から北海道の北見市の動画が送ってきました。

市役所や図書館を新しく建設したのはよいが，人口減少にともない財政が回らな

くなると予想され，市民サービスに悪影響を及ぼしているそうです。こうなったら

本末転倒です。

自主財源の低さ，現在の莫大な借金，確実に来る超少子高齢化社会，このような

事を考えると鹿児島も北見市のようになるのではと不安でなりません。子供達の時

代が心配です。

時代は大きく変わりました。真剣に，考え方や事業のやり方を見直す時にきたの

では。

目先の事だけではなく100年先の事も考えた街づくりをして下さい。

以上の趣旨に基づき，下記事項を陳情します。

⒈ 人口は減っていきます。自主財源や財政状況なども考慮した広い視野での議論

をお願いします。

⒉ 反対意見も多いと思うので，賛否を問う住民投票を求めます。


